

En Memoria

Arturo Veasco Negueruela (febrero 1944 - agosto 2006)



El pasado mes de Agosto falleció nuestro compañero Arturo tras una larga estancia en el hospital debido a complicaciones de la diabetes que padecía.

Dado que el presente Volumen se encontraba muy adelantado (en fase de recepción de trabajos, envío de los mismos a los evaluadores) no se lo hemos podido dedicar.

Por ello, el próximo Volumen (nº 32) se lo dedicaremos; los trabajos que enviéis, si lo creéis conveniente, mandarlos con una dedicatoria a su memoria.

Los trabajos pueden ser de cualquier área dentro de la Botánica, no tienen por qué centrarse en los estudios a los que dedicó mas de la mitad de su vida investigadora, los Aceites Esenciales y otros metabolitos secundarios, el amaba la Botánica en cualquiera de sus aspectos.

Gracias por vuestra colaboración

El Comité de Redacción